

Les troupes syriennes expulsent des terroristes de localités des provinces de Homs et de Hama



Damas, 17 mai (RHC)- Les forces gouvernementales de la Syrie ont expulsé des groupes terroristes de 65 villages et localités situés au Nord des provinces de Homs et de Hama.

Les autorités militaires ont qualifié de succès l'opération et elles ont expliqué que les organisations extrémistes ont été obligées de déposer leurs armes.

Elles ont également expliqué que les fondamentalistes ont remis des chars de guerre, des véhicules, des lance-missiles, des mortiers et des mitrailleuses de divers calibres.

Les sources ont indiqué que la victoire des troupes gouvernementales permettra la réouverture de l'autoroute internationale de Homs-Hama.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162461-les-troupes-syriennes-expulsent-des-terroristes-de-localites-des-provinces-de-homs-et-de-hama>



Radio Habana Cuba